

BM Lahl geht ausführlich auf die 18jährige Tätigkeit und die Verdienste von Gemeindedirektor Schmitz ein. Er erklärt, dass seine Arbeit ihm schon in den langen Jahren seiner Tätigkeit viel Anerkennung eingebracht hat. Zum Abschied dankt er im Namen des Rates noch einmal ausdrücklich für die gute Zusammenarbeit und für das, was er in und für die Gemeinde geleistet hat.

Als sichtbares Zeichen des Dankes hat der Rat in seiner Sitzung am 02. September 2004 beschlossen, Herrn Gemeindedirektor Schmitz den Ehrenring der Gemeinde Schortens zu verleihen.

Der Gemeinderat hat die Entscheidung wie folgt begründet:

Gemeindedirektor Schmitz hat maßgeblich die positive Entwicklung für die Gemeinde Schortens initiiert und erfolgreich umgesetzt. Er hat daher beispielhaft die Ortskernsanierung, Dorferneuerung Sillenstede und Accum, Errichtung des Freizeitbades Aqua-Toll, Ausweisung attraktiver Wohnbaugebiete und deren erfolgreiche Vermarktung genannt. Seine vorbildliche Arbeit im Bereich der Prävention und die Jugendbeteiligung sowie die Einführung und Umsetzung des Neuen Steuerungsmodells wird besonders gewürdigt.

Die Verleihung des Ehrenringes der Gemeinde Schortens stellt daher eine angemessene Ehrung und Würdigung des engagierten Wirkens von Wolfgang Schmitz in der Gemeinde Schortens dar.

RM Bastrop geht auf die Tätigkeit von Bürgermeister Lahl ein, dessen Amtszeit zum Monatsende beendet ist und dankt ihm für die geleistete Arbeit.